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Roma 18-01-12. Ore 9: 30 
  
Dopo una lunga traversata a piedi, a causa del blocco dei taxisti, la Delegazione FABI giunge a Palazzo 
Altieri, sede dell’Abi. 
Il freddo pungente dà una sferzata vitale, dopo che le immagini della nave Costa Concordia, piegata su un 
fianco e semi sommersa, abbandonata pure da un comandante da avanspettacolo, è fatalmente apparsa 
come il paradigma dell’ Italia. Rischio di affondamento, vite umane perdute, futuro a tinte fosche, crisi 
economica da paese in guerra, crisi etica da basso impero. 
È con questa prospettiva che stamane ci si avvia alle fasi finali del difficile confronto da cui uscirà il nuovo 
Contratto Nazionale del Credito (settore Abi). 
 

Roma 18-01-12. Ore 11:00 
  
Riunione ristretta fra la Delegazione Abi ed i Segretari Generali delle 7 sigle del primo tavolo (la Falcri siede 
al secondo), per tentare un avvicinamento delle  posizioni sulle materie per le quali ancora si registrano le 
distanze più significative: aumenti economici, sistemi incentivanti, orario di sportello e salario di ingresso. 
In Sala Verde c’è attesa per l’esito del piccolo vertice. 
Poi ripartirà il confronto in “plenaria”. 
  
 
 
 

http://www.fabi.viterbo.it/


Roma 18-01-12. Ore 14:00 
  
Rientrano nella sala Verde i Segretari Generali, che spiegano a tutti quanto hanno discusso in sede ristretta 
con la delegazione ABI. 
Permangono grosse distanze fra le Parti su taluni punti e gli interventi esprimono unanime preoccupazione 
del sindacato, soprattutto sulla durata dell'orario di sportello e su argomenti quali salario d’ingresso e 
apprendistato. 
Vivace la discussione, che si dilunga. Ma certamente i temi sono tali da non poter  essere chiusi 
frettolosamente. Al termine si riprenderà la riunione con l’ABI. 
  
 

Roma 18-01-12. Ore 14:30 
  
Anche sull’orario di sportello si concentra l’attenzione del sindacato, che vuole porre dei vincoli alla sua 
applicazione. 
Al di là della sperimentalità, servono procedure negoziali e di verifica in itinere, onde verificare le ricadute 
sull’organizzazione del lavoro. 
Bisogna capire se l’introduzione dei nuovi orari funziona e come funziona, valutando bene “costi-benefici”. 
Nulla può essere preso “a scatola chiusa”, anche se il principio dell’allungamento dell’orario di sportello 
(fermo restando l’orario individuale di lavoro) è utile per aumentare la produttività e per dare spazio a 
nuove assunzioni ed alla stabilizzazione del precariato. 
Prosegue la discussione fra le Sigle sindacali. 
  
 

Roma 18-01-12. Ore 15:30 
  
Rientrata la delegazione dell’Abi, è ripreso il confronto con alcune sostanziali controproposte del sindacato 
su orari di sportello, salario d’ingresso, commissioni ed aumenti economici. Le formulazioni definitive 
proposte unitariamente dal sindacato richiedono tempo e spiegazioni particolareggiate. Non si vuole 
lasciare nulla di non ben definito, per ovvi motivi. 
Francesco Micheli si riserva di esaminare le proposte sindacali in seno alla delegazione Abi e di farne sintesi 
in un testo, che sarà sottoposto al sindacato. 
La riunione è aggiornata alle 16:30. 
  
 

Roma 18-01-12. Ore 18:00 
  
L’Abi ha consegnato alle delegazioni sindacali un testo di bozza di accordo. 
Una delegazione ristretta unitaria sta leggendo attentamente lo scritto e sta valutando analiticamente ogni 
parola, per formulare ulteriori proposte di modifica. 
Al termine di questo lavoro, riprenderà il confronto con le banche. 
In tarda serata o nella notte, sulla base delle risposte dell’Abi, si tenterà di raggiungere l’ipotesi di accordo. 
  
 

Roma 18-01-12. Ore 19: 45 
 
 
(ANSA) - ROMA, 18 GEN - "Finché non viene condiviso fra Abi e sindacati il testo del nuovo contratto non 
esiste nessun  accordo". Così il segretario generale Fabi, Lando Sileoni, commenta con l’Ansa le voci di un 



accordo sul rinnovo del contratto dei bancari rilevando come "le commissioni sono al lavoro per verificare 
l'articolazione del nuovo testo che presenta non pochi problemi". 
"Smentisco categoricamente - conclude - qualsiasi accordo già sottoscritto che è figlio esclusivo della 
fantasia di qualche buontempone".(ANSA). 
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Roma 19-01-12. Ore 00: 30 
  
Verificate le notevoli e molteplici differenze tra quanto concordato e il testo presentato dall’Abi alle 
organizzazioni sindacali, queste ultime hanno deciso, anche in considerazione della tarda ora, di rinviare la 
trattativa alla mattinata di domani. 
  
 
 


